

Interpsiquis 2001. Tablón del Profesor curso 23cu1.

A modo de despedida: un adiós, un hola y hasta siempre!

[[Interpsiquis 2001. Tablón del Profesor del curso Alfa y omega del Grupo Análisis en Foulkes.](#)]

Enviado por [Juan Campos Avillar](#) (06/3/2001).

Anduvimos viajando a lomo de metáfora. A nuestro planeta azul nunca le perdimos de vista. Pero llegó la hora de poner los pies en tierra. De continuar con la metáfora debiera confesar que, al igual que al Pere, a mis la alturas también me dan vértigo y las estrellas me emborrachan al tenerlas al alcance de la mano. Pero, llegó la hora de separarnos del booster II CVP que nos viene dando empuje desde que nos lanzaron este ©GAO 32cu1 desde la lanzadera de Cabo Cañaveral Bonanova. Pero se acabó: ¡todo el mundo abajo del coche!! como grita el papá del chiste a los niños que se pelean por quién va a ir en el asiento de adelante del coche imaginario que están aún por comprar. He de confesar que la gorra de Kapi, me gustaba... y que eso de ir repartiendo condecoraciones a trocho y mocho me pirraba. Acordamos, u “os acordé”, que íbamos en dos cabinas, la del puente de mando y tripulación... y la del pasaje [3 vs. 71 = 74]. Este era el monto de carga humana que llevábamos. Al vernos tan apurados, algunos de los pasajeros bondadosos de apiadaron de nosotros y nos echaron una mano. Luego, ya en la “sala de estar” del transbordador –o de la cápsula espacial-- pues ya no estoy nada seguro de en qué clase de nave andábamos... nos hicimos amigos, y se alistaron voluntarios a la “working crew”. Ahora andan “con papeles” por la nave. Los tenemos fichados, todos en el directorio. Llevan su tarjeta de identificación prendida en la solapa cuando se patean el pasillo de la nave. Hay que denunciar que uno de ellos, con cara de facineroso, pero más bueno que el pan, nos mandó un virus. Pero todo está arreglado. Está arrepentido de su travesura y promete no hacerlo más. Tranquilos. La nave sigue. ¿Pero sigue la nave? Bueno, mañana en el gran chat de despedida del Congreso, nos acercaremos a la “base madre”... y desembarcaremos a quienes no estén dispuestos a trabajar o quieran seguir de incógnito. A esos es a quienes iba dirigido mi adiós de despedida. Les agradecemos que hayan escogido navegar en nuestra Compañía, les deseamos feliz llegada y estancia en tierra y les invitamos a navegar de nuevo con nosotros cuando volvamos por aquí el próximo congreso. Sé que es un poco duro e injusto dejarlos aquí de esa manera, más cuando es posible fueran haciendo callandito, callandito, sus deberes de lector/escritor. Vale, a estos últimos les damos otra oportunidad, el banderín de embarque para ellos sigue abierto. En lo que queda de mes pueden incorporarse a la tripulación, que envíen para ello una carta de aplicación, con foto y C.V. explicando qué vinieron haciendo en la cabina, nos muestren los deberes y foto, y declaren por qué quieren seguir embarcados en esa aventura, si sacaron algo ya de ella y qué pretenden encontrar de seguir navegando; salvo, el más que merecido lugar en el libro de la fama! J Al fin y al cabo, en grupoanálisis, esta es una primera escalada. No les de apuro a quienes se incorporan a última hora, como en la parábola de los jornaleros, igual salario se llevarán que los de hora prima.

El hola, va dirigido a esos esforzados que siguiendo mi mal ejemplo piensan seguir hasta el final... y acercarse a un infinito, que por lo ambicioso que es en esencia inalcanzable, se trata sencillamente de una UTOPIA. Tal como termina Foulkes explicando en la última de sus charlas grabadas en 1972... no es solo una cuestión “...of conductor and Group, of leader and group. It is not a question of superficial adaptation or socialization. It is a question of reorientation, of the total relationship of the

individual to his community, or nation, or humanity as a whole. With some optimism we may assume this to be concurrent with the most important need and objectives of this period of human history” y de nuestro nuevo milenio, yo añadiría. Con estas palabras de Foulkes me despido, con un hola, un adios...y un hasta siempre.

[[Interpsiquis 2001. Tablón del Profesor del curso Alfa y omega del Grupo Análisis en Foulkes.](#)]
